



UNIVERSIDAD | NOMBRAMIENTOS

Sánchez Cabaco y Alfonso Sánchez, nuevos vicerrectores de la Pontificia

■ El rector Ángel Galindo mantiene en el cargo a Vidal Alonso Secades, que entró en el equipo rectoral el pasado año ■ La toma de posesión tendrá lugar el próximo lunes, día 3

R.D.L.

Al final no ha habido sorpresas. El nuevo equipo rectoral de Ángel Galindo estará formado por los profesores Antonio Sánchez Cabaco (Psicología), Vidal Alonso Secades (Informática), —que adelantó LA GACETA el pasado viernes—, y José Manuel Alfonso Sánchez (Educación).

El rector de la Pontificia, Ángel Galindo, informó ayer al Gran Canciller, monseñor Carlos López, del nombramiento y los nuevos vicerrectores tomarán posesión de sus cargos dentro de una semana, el día 3 de octubre.

El catedrático de Estructura de Datos y de la Información en la Facultad de Información Vidal, Alonso Secades (Luanco, Asturias, 1966), continuará al frente del Vicerrectorado de Economía, cargo al que accedió con el anterior equipo rectoral hace un año.

Para el área de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías el nuevo rector confía en el cate-



José M. Alfonso Sánchez, Antonio Sánchez Cabaco y Vidal Alonso Secades, equipo de vicerrectores de la Pontificia.

drático de Percepción, Atención y Memoria de Psicología, Antonio Sánchez Cabaco (Sotoserrano, Salamanca, 1965), profesor de la Pontificia desde 1989 y autor de manuales de referencia sobre los procesos psicológicos básicos.

En cuanto a José Manuel Alfonso Sánchez (Ciudad Rodrigo, Salamanca, 1964), catedrático de Historia de la Educación, se encargará de Ordenación Académica y Calidad. Alfonso Sánchez cuenta con amplia experiencia en gestión

ya que, entre otros cargos, ha sido decano-comisario de la Facultad de Ciencias de la Educación entre 2005 y 2009.

Con el nombramiento de los vicerrectores solo queda por saber quién ocupará la Secretaría.